

福井県公安委員会 開催概要

令和5年11月9日開催 「定例公安委員会」

会議状況

1 包括的案件

〈報告事項〉



(1) 中古車販売店前における街路樹枯死事案への対応

県警察から中古車販売店前における街路樹枯死事案への対応について報告があった。

委員から「この事案は、連日ニュースで報道され、本当に驚いた。業種を問わず、法令遵守の在り方が問われているのではないかと思う。」との発言があった。

委員から「社会的に大きな注目を集めた事案なので、捜査は大変だと思うが、早期解決を図っていただきたい。」との発言があった。

委員から「業界トップクラスの会社として、あってはならない事案だと思う。しっかりとした捜査を進めてほしい。今後の捜査に期待する。」との発言があった。

(2) 令和5年度原子力総合防災訓練（福井県主催）の実施結果

県警察から令和5年度原子力総合防災訓練（福井県主催）について報告があった。

委員から「こうした訓練は、関係機関との連携を確認する上で、大変有効である。訓練結果を踏まえて、次に活かしていただきたい。」との発言があった。

委員から「原子力施設の防災は、福井県だけでなく、日本を守ることにつながる。今回の反省点を踏まえ、引き続き、総合的に取り組んでいただきたい。」との発言があった。

委員から「東日本大震災を経験した以上、想定外ということがないよう取り組んでいただきたい。また、万が一のときには、警察官が被爆することのないように安全第一で活動していただきたい。」との発言があった。

2 運転免許の処分関係

本日（11月9日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取等10件の実施結果と処分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。